

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 20. September 2010

Einweihung der Sitzkiesel am Mainufer!

Am vergangenen Freitag wurde bei schönen Wetter die Einweihung der Sitzkiesel am Mainufer vorgenommen. Anlässlich der Veranstaltung kamen zahlreiche Vertreter der Städte und Gemeinden entlang der Rundroute, aus der Wirtschaft und den regionalen Verbänden sowie Gäste des Regionalparks. "Wir freuen uns, dass wir zu den ersten Städten gehören, in denen die neuen Sitzgruppen zu entdecken sind", betonte Bürgermeister Bernd Müller in seiner Ansprache. "Neue attraktive Rastmöglichkeiten am Mainufer zu schaffen, das passt sehr gut in unser Konzept, die Mainauen noch reizvoller zu gestalten und die Menschen zum Aufenthalt am Fluss einzuladen".

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de